

## El programa radial Mano a mano con el Plan Agropecuario, llegando más y mejor

El Plan Agropecuario como institución de extensión utiliza los medios de comunicación tradicionales o virtuales para difundir actividades, sensibilizar sobre temáticas concernientes a la producción, sobre proyectos e iniciativas institucionales. Informar y comunicarnos con quienes producen es el objetivo principal, para lo que contamos con el apoyo incondicional de la prensa especializada y también con los medios y redes propias de la institución. Teniendo en cuenta las opciones propias, tenemos contacto permanente con las y los actores relacionados con la ganadería a través de las redes sociales como Facebook, Twitter, Youtube e Instagram a nivel masivo, y por Whatsapp con los grupos de productores asociados. Teniendo en cuenta los medios tradicionales del Plan, se continúa con la edición de esta revista digital y con el programa radial.

Hoy nos convoca este último, un programa radial que ha sido un gran orgullo desde el comienzo cuando se lanzó en octubre de 2009, que de manera casi continua (exceptuando un periodo de tiempo acotado entre setiembre 2017 a abril de 2018) se ha emitido buscando llegar a las y los productores ganaderos de nuestro país. Los contenidos de la programación desde el comienzo se refieren a los ciclos productivos del rodeo, funda-



mentalmente el de cría, que permite contextualizar la propuesta, brindando información propia para el mejor manejo en un determinado momento del año y para planificar el futuro.

Primero se comenzó este periplo en Radio Rural, durante los sábados a mediodía, continuándose en Radio CARVE en el mismo día y horario. A partir de junio de este 2021, mejoramos la presencia en la radio manteniendo la buena calidad; en este sentido en Radio CARVE, nuestro programa comenzó a emitirse los domingos a las 8 de la mañana. Pero no solo nos congratula el cambio de horario y día en una radio que llega a todo el territorio, sino por sumar la posibilidad de llegar al litoral norte del país por otra emisora como Radio Tabaré de Salto.

Sabemos de la incidencia y capacidad de llegada en el norte del Río Negro que tiene Radio Tabaré, emisora que se puede ubicar en la frecuencia 470 de AM, siendo líder en audiencias en el litoral norte del país, llegando sólidamente a los departamentos de Artigas, Salto, Paysandú y Tacuarembó. Mano a mano con el Plan Agropecuario, el programa institucional se emite en esta emisora los sábados a las 12 horas.

También en la página web del Plan Agropecuario se encuentran disponibles, las notas institucionales y técnicas ya emitidas, quedando a entera disposición de quienes lo deseen, tanto productores, técnicos o periodistas que quieran utilizar la información. ●